

Presseinformation kbo-Kinderzentrum München

kbo-Kinderzentrum München
Silke Kasapis
Leitung Stabsstelle Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel. | 089 71009-291
Fax | 089 71009-299
E-Mail | silke.kasapis@kbo.de

Germeringer Oldtimer-Treffen „Classic meets Classics“ unterstützt kbo-Kinderzentrum München

München, Juli 2016 – **Oldtimer bewundern, klassische Konzerte besuchen und dabei das kbo-Kinderzentrum München unterstützen – dazu hatte die Veranstaltung „Classic meets Classics“ aufgerufen, die am 03. Juli 2016 zum ersten Mal an der Stadthalle Germering unter der Schirmherrschaft von Germerings Oberbürgermeister Andreas Haas stattfand. Das kbo-Kinderzentrum München kann sich nun über eine Spende in Höhe von 1.500 Euro freuen.**

Die außergewöhnliche Mischung für Besitzer und Fans klassischer Oldtimer und Liebhaber klassischer Musik lockte am 03. Juli 2016 rund 2.000 Besucher nach Germering. Während vor der Stadthalle rund 200 Oldtimer bewundert werden konnten, spielten in der Stadthalle drei hochkarätigen Musikensembles (Brass Band, Modern String Quartet sowie das Duo Gromes & Riem) in drei Konzertblöcken à 45 Minuten.

Für jede gelöste Eintrittskarte gingen 3,00 Euro an das kbo-Kinderzentrum München. Außerdem konnten die Besucher die Charity-Aktion durch den Kauf von Spendenarmbändern unterstützen. Mit-Sponsor der Veranstaltung, Allianz Pohlmann und Spulak oHG, sowie Veranstalter Pascal Kapp rundeten die Summe zusätzlich auf, sodass letztendlich 1.500 Euro an das kbo-Kinderzentrum München übergeben werden konnten.

Verwaltungsleiter Alexander Lechner freut sich sehr über den Erfolg der Veranstaltung und die Wiederholung im nächsten Jahr: „Wir bedanken uns herzlich bei allen Spendern! Mit der Unterstützung durch „Classic meets Classics“ kommen wir dem dringend benötigten Ausbau unseres ambulanten und stationären Angebots im kbo-Kinderzentrum München wieder ein kleines Stück näher.“



BU: Während bei „Classic meets Classics“ vor der Stadthalle Germering rund 200 Oldtimer bestaunt werden konnten, kamen Musikliebhaber in der Stadthalle auf ihre Kosten. Ein Teil des Erlöses kam dem kbo-Kinderzentrum München zugute.
© imm GmbH

Über das kbo-Kinderzentrum München:

Das kbo-Kinderzentrum München besteht aus dem ambulanten Sozialpädiatrischen Zentrum (SPZ) und der Fachklinik für Sozialpädiatrie und Entwicklungsrehabilitation. Es ist ein Tochterunternehmen der Kliniken des Bezirks Oberbayern – kbo. Das Sozialpädiatrische Zentrum (etwa 11.000 Kinder pro Jahr) und die Fachklinik für Sozialpädiatrie und Entwicklungsrehabilitation mit 40 Betten (etwa 850 Kinder pro Jahr) sind spezialisiert auf die frühe Diagnostik und Therapie von Entwicklungsstörungen und drohenden oder bereits eingetretenen Behinderungen oder Mehrfachbehinderungen. Experten mit kinder- und jugendärztlichem, psychologischem, therapeutischem, sozialpädagogischem und heilpädagogischem Fachwissen arbeiten engagiert an individuellen Konzepten der Diagnostik und Therapie auf dem Stand neuester wissenschaftlicher Erkenntnisse zusammen. Die Familien werden in die Planung von Diagnostik und Therapie systematisch einbezogen. Wir bieten Familien Beratung, Behandlung und fachliche Begleitung an, um für die betreuten Kinder und Jugendlichen die Integration in die Gesellschaft und damit die Partizipation im Alltagsleben zu erreichen oder aufrecht zu erhalten. Das kbo-Kinderzentrum München mit seinem Sozialpädiatrischen Zentrum und seiner Sozialpädiatrischen Fachklinik für Entwicklungsrehabilitation widmet sich dieser Aufgabe in Kooperation mit universitären Strukturen seit 1969.

Web: kbo-kinderzentrum-muenchen.de

Pressekontakt

kbo-Kinderzentrum München
Silke Kasapis | Leitung Stabsstelle Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Heiglhofstraße 63 | 81377 München
Tel.: 089 71009-291 | Fax: 089 71009-299
E-Mail: silke.kasapis@kbo.de | Web: kbo-kinderzentrum-muenchen.de